

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Penulis Panjatkan Kepada Tuhan Yang Maha Esa, Atas Segala Rahmat Dan Berkah-Nya Serta Kesehatan Yang Telah Diberikan Kepada Penulis Sehingga Penelitian Dan Penulisan Skripsi Ini Dapat Diselesaikan Dengan Baik Sesuai dengan Waktu Yang Direncanakan. Tema Yang Dipilih Dalam Penelitian Ini Adalah “Kecerdasan Emosional Dengan Hasil Belajar Ipa Biologi Siswa Kelas Vii Smp N 10 Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016” Disusun Untuk Memenuhi Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Biologi Dari Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr.H. Hasruddin, M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Kepada Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, Dr. Melva Silitonga, Dra. Cicik Suryani. M.Si, Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku penguji yang telah memberikan keritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik (PA), Drs. Hudson Sidabutar, M.S, Halim Simatupang, S.Pd. M.Pd Bapak dan Ibu beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rajo Batubara, M.Pd selaku kepala sekolah SMP N 10 Medan beserta Ibu Rensi Tarigan selaku guru bidang studi biologi, para guru dan staf pegawai yang telah banyak membantudan memberikan izin penulis untuk melakukan penelitian di SMP N 10.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Marulak Simanjuntak, S.Pd dan Ibunda Remi Sihombing yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Tuhan Yang Maha Esa meniggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi

hiasan amal di dunia dan akhirat. Kepada Adinda tercinta Yanajein, Dian, Alex Kardo, Robin, Michael Jordan serta anak saudara yang telah memberikan doa, dan dukungan.

Penulisan juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman dan Sahabat Tercinta (Frاندus, Hanifa, Juan, heksa, Rudi, kak Siska, Enda, Devi novita, Bayu) yang dari awal selalu memberikan semangat kepada penulis. Dan teman satu Bimbingan Ibu Masdiana Sinambela serta kepada teman-teman seperjuangan mahasiswi Biologi Pendidikan Kelas Ekstensi A 2011 Yang telah menjadi keluarga baru selama 4(empat) tahun ini, yang telah membantu dan memberikan semangat serta dukungan dan dorongan kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermamfaat dalam memajukan ilmu pengetahuan di bidang pendidikan

Medan, November 2015

Penulis,

Lely M Simanjuntak

